

Promotion

JORDAN GOSSERIES PROMU AU POSTE DE DIRECTEUR DU SERVICE DE LA GESTION DES EAUX USÉES ET DE LA BIOMÉTHANISATION

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 28 avril 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d’annoncer la promotion de Jordan Gosseries à titre de directeur du Service de la gestion des eaux usées et de la biométhanisation, et ce, à compter du 28 avril.

M. Gosseries occupait le poste de directeur du bureau de projet de la mise aux normes de l’usine d’épuration depuis le 27 septembre 2023. Il est titulaire d’un diplôme d’ingénieur en génie de l’environnement et de l’eau obtenu en France, ainsi que d’une maîtrise en génie de la construction – avec projets – complétée à l’École de technologie supérieure (ÉTS) de Montréal.



« Nous sommes très fiers de la promotion de M. Gosseries. Ses compétences impressionnantes en gestion des eaux et en environnement, son sens politique, ses aptitudes en organisation du travail, son agilité et son approche de gestion font de lui un candidat de choix pour occuper ce poste stratégique dans notre organisation. Depuis son arrivée à la Ville, nous avons été en mesure d’observer son fort potentiel et sa grande volonté à évoluer dans notre organisation. Au nom de toute l’équipe municipale, je lui souhaite une longue et stimulante carrière parmi nous », a souligné le maire André Beaugard.

À la suite de la nomination de M. Gosseries, le bureau de projet, initialement mis en place de façon temporaire dans le cadre de la mise aux normes de l’usine d’épuration sera désormais intégré de façon permanente au Service de la gestion des eaux usées et de la biométhanisation. M. Gosseries continuera d’assurer la supervision de la chargée de projets temporaire ainsi que des employés de ce service.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300

